

Van: avanti-news-bounces@avanti4.be namens Avanti <info@avanti4.be>
Verzonden: donderdag 28 februari 2013 19:49
Aan: avanti-news@avanti4.be
Onderwerp: [Avanti] Nouveau sur Avanti - Caterpillar, ArcelorMittal, Ford Genk... : ça suffit ! - Newsletter n°20
Bijlagen: ATT00001.txt



Nouveau sur Avanti – Caterpillar, ArcelorMittal, Ford Genk... : ça suffit ! Newsletter n°20 – 28 février 2013

Suivez nous sur Facebook

Votre avis nous intéresse ! Pour nous contacter ou pour toute collaboration : info@avanti4.be

Au sommaire

Analyses

Caterpillar, ArcelorMittal, Ford Genk... : ça suffit ! Ataulfo Riera



Le jour même où les représentants de la FGTB se rassoiront sagement à la table de négociation avec le patronat après la promenade du 21 février dernier, la direction de Caterpillar annonce brutalement la suppression de plus de 1.500 emplois sur le site de Gosselies. On ne saurait imaginer une « coïncidence » et un symbole plus frappants. Symbole, d'abord, de l'arrogance patronale, de l'impunité avec laquelle une multinationale qui a réalisé plus de 4 (...)

Bulgarie : une crise politique profonde dans le pays le plus pauvre de l'UE Dancho Medarov



Le Premier ministre bulgare, Boïko Borissov, a démissionné après une semaine de protestations contre la montée des prix de l'énergie. Dans la soirée du 19 février, au moins 14 personnes ont été blessées lors des affrontements avec la police à Sofia, la capitale du pays, ce qui a amené Borissov à déclarer qu'il ne pouvait « contempler les bras croisés le Pont de l'Aigle ensanglanté » en parlant de la principale artère de la ville. Le Parlement doit maintenant (...)

Elections en Italie : Instabilité durable en vue Nando Simeone, Andrea Martini



Moins de 10% des voix pour le candidat du gouvernement sortant, celui imposé par Merkel et la Banque centrale européenne ; un résultat fort décevant pour ce qu'il est convenu d'appeler le centre gauche ; un fiasco total des listes qualifiées d'extrême gauche ; la résurrection partielle de Silvio Berlusconi et, surtout, le succès des listes du comique populiste Beppe Grillo. Voilà de quoi promettre au pays une instabilité politique prononcée pour le plus (...)

Ford Genk : « Les travailleurs ont pris conscience de leur force »

Erik Demeester



Même si l'attention des médias francophones s'en est complètement détournée, la lutte se poursuit chez Ford Genk. Et la résistance des travailleurs prend des formes étonnantes, entre grèves à répétition, création d'un Comité de Grève, diminution des cadences de travail et instauration de « pauses choco ». Nous faisons le point avec Erik Demeester, rédacteur au mensuel marxiste flamand VONK et un des animateurs à Bruxelles des Comités d'Action contre (...)

Manifestation du 21 février : un « succès » destiné à faire « pschitt » ?

Jean Peltier



Nous étions donc près de 40.000 à Bruxelles hier, une foule où se mélangeaient les couleurs rouges, vertes et bleues, déclinées en vareuses, chasubles, casquettes et autres ballons. Ras-le-bol multiforme Classiquement, on pourra dire qu'il y avait des contingents venus de toutes les provinces - Flamands, Wallons et Bruxellois mélangés - et de tous les secteurs. Aucune centrale ne manquait à l'appel, certaines ayant simplement fait un peu moins (...)

Actualités

10 ans de lutte contre le terrorisme : de la nécessité d'évaluer la loi

Collectif

L'Etat belge va-t-il arrêter Shimon Peres ?

Dominique Waroquier

Grèce : « Le ventre est encore fécond d'où a surgi la bête immonde ».

CADTM

Le Mouvement national de libération de l'Azawad (MNLA) informe qu'il a déposé une plainte auprès du CPI

MNLA

France : Des hommes sur des grues : et alors ?

Zéromacho

Débats/Theorie

Lire Rosa Luxemburg. Entretien avec Peter Hudis

Peter Hudis



Peter Hudis est responsable, avec Kevin Anderson, d'une édition d'œuvres et de lettres inédites de Rosa Luxemburg en anglais et des premiers volumes de ses

Œuvres Complètes dans cette langue. Entretien réalisé pour la revue britannique « Red Pepper ». Croyez-vous que les idées de Rosa Luxemburg sont d'actualité dans la situation politique actuelle ? Comment la nouvelle génération d'activistes radicaux peut-elle tirer profit de son œuvre ? Les révoltes (...)

Que reste-t-il de valide chez Léon Trotsky pour aujourd'hui ?

Guillermo Almeyra



(...) Le XXe siècle fut « un siècle de guerres et de révolutions ». Il commença avec la guerre russo-japonaise qui provoqua la Révolution russe de 1905, répétition générale de la révolution de 1917 et qui fut une révolution paysanne et démocratique, anti-tsariste, d'où émergea une direction ouvrière – les conseils ouvriers (soviets) de Saint-Pétersbourg. . Ce fut également un siècle qui s'appuya sur la diffusion des espérances et de fortes organisations (...)

Vidéo

Valls, réveille-toi ! Libérez Georges Abdallah !

Chris Den Hond



29 ans. Cela fait 29 ans que Georges Ibrahim Abdallah est incarcéré dans les prisons françaises. Emprisonné depuis 1984, il fut condamné à la réclusion criminelle à perpétuité en 1987, à la suite d'une manipulation des services français l'impliquant dans des faits postérieurs à sa détention, pour son activité au sein des Forces Armées Révolutionnaires Libanaises. Ayant effectué la totalité de sa peine de sûreté, Georges Abdallah est libérable depuis 1999. En (...)

Agenda

- **28 février : Bruxelles : Débat : Que faire avec la dette publique belge ?**
- **28 février : Seraing : Pour la nationalisation de la sidérurgie. Comment l'obtenir ?**
- **1er mars : Bruxelles : Conférence « Contre l'apartheid, le boycott ? »**
- **5 mars : Bruxelles : Conférence-débat "Crise et austérité en Europe : sortir du cycle infernal"**

Pour vous désinscrire, envoyez un mail (vide) à l'adresse avanti-news-leave@avanti4.be
ou rendez-vous sur <http://www.avanti4.be/spip.php?page=news>